



玄海中学校区小中一貫教育通信

# 「玄海学園」



令和元年12月3日(第40号)

「秋」真っ盛り・・・各地で様々な催しが開催されました！

## 玄海小学校、玄海東小学校で、魅力満載の「文化祭」

11月16日(土)、玄海小学校では「玄海っ子発表会」そして玄海東小学校では「わっしょい！玄東21」がそれぞれ開催されました。どちらの小学校でも、日頃から学んでいる「ふるさと学習」に因んだ発表や、音楽、劇、ダンスなど多彩な内容が披露されました。また、それぞれの地域の方々やゲストティーチャーによる出し物等も披露されました。両校とも、魅力満載の「文化の祭典」となりました。

玄海っ子発表会



わっしょい！玄東21



## 玄海中学校の生徒達が、地島小学校を訪問し、交流しました

11月15日(金)、玄海中学校の生徒4人が地島小学校を訪れ、同校の児童とさまざまな交流活動を行いました。当日はお互いの自己紹介や学校紹介をはじめ、楽器演奏やゲーム等を通して交流を深めました。日頃、中学生と触れ合う機会が少ない地島小の子ども達にとって、とても楽しく有意義なひと時を過ごすことができました。玄海中学校の生徒達にとっても、とてもよい経験になったことでしょう。



## 各コミュニティで、「文化祭り」開催！・・・ ボランティアも大活躍！！

10月下旬から11月にかけて「玄海」「池野」「岬」の各コミュニティにおいて、秋の文化祭りが開催されました。どの会場でも、趣向を凝らした催しや作品展示等があり、多くの参会者でにぎわいました。また、わが玄海学園の子ども達も、それぞれボランティアとして大いに活躍してくれました。

10月26日（土）～27日（日） 池野コミセン会場



11月10日（日） 玄海コミセン会場



11月23日（土）～24日（日） 岬コミセン会場



## みんなで「魚さばき」を体験！（地島小）

11月22日（金）、地島小学校で、毎年恒例の「魚さばき体験」が行われました。講師陣は、魚さばきの達人である島内に住む地域の方々です。



留学生の中には初体験の子ども達もいて、最初は怖そうに包丁を持っていましたが、何度も練習するうちに徐々に慣れてきて、最後にはアジやイカ等を立派にさばけるようになりました。このように、子ども達が島の方々と直接触れ合い魚のさばき方等を学ぶことは、地島のさまざまな伝統や文化を受け継いでいく上で、とても重要なことだと言えます。

